
La Source - Association d’Éducation Nouvelle 
CR du CA du 22 juin 2023 

Relevé de décisions et d’informations 
Validé au CA du 21 septembre 2023 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

Salarié  AEN : Gilles Gozlan 

APE :  Milène Cassier, Sylvie Challier, Olivier Deburaux (Président de l'APE), Béatrice Mahak 

AFAS : Dany Cohen, Cécile Hallier Barbe, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Mélana Kali (Trésorière de l’AEN), 
Antoine Pénicaud, Isabelle Perré (Présidente de l'AFAS), Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Vice-Président de l’AFAS),  

Enseignants : Léonard de Chaisemartin, Camille Jouvet, Marion Stosser. 

Elèves : Sandro Rosset Brouillot, Maya Veret. 

Collectivités Territoriales : Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon 

 

Présents le 22 juin 2023 :  Yves Herbel, Gilles Gozlan, Milène Cassier, Olivier Deburaux, Béatrice Mahak, Dany Cohen, 
Michèle Hervieu, Mélana Kali, Antoine Pénicaud, Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Léonard De Chaisemartin, Camille 
Jouvet, Marion Stosser, Sandro Rosset Brouillot, Maya Veret.  

Excusés le 22 juin 2023 :  Tatiana Consiglio, Sylvie Challier, Cécile Hallier Barbe, Charly Rossi, Pierre Gentilhomme.  

 

Ordre du jour: 
Validation du CR du CA du 25 mai 2023 
Bilan rapide de l'année scolaire 22/23 
1er retour du groupe Maison / présentation de pistes d'exploitation 
Etat de la péréquation 
Composition du Conseil Pédagogique 
Rappel des demandes de l'AFAS / site de La Source actuellement en ligne 
Travaux sur les fondations Renan 
Actions de l'APE et modification de son Bureau 
Projet Secourisme 

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 

1) Validation du CR du 25 mai 2023 
Le CR est validé.  

 

2) Bilan de l'année scolaire 22/23 
Au niveau 1 : retour à la normal cette année. Il y a eu de nouveau beaucoup de projets, des 

sorties, des classes extérieures, l'accueil de personnes dans l'école. Bref, une année positive . 
Yves H. remercie le CA pour son soutien à travers sa gestion de l'école. Pour l’année 

prochaine, les inscriptions sont faites, les demandes ont dépassé le nombre de places disponibles.  
 

Aux niveaux 2 et 3 : Une bonne année aussi qui a retrouvé son rythme. Les mouvements 
d'élèves sont liés aux choix d'orientation (vers des filières technologie par exemple) ou au besoin 
pour certains, présents depuis la GS, de changer d'établissement. Ce sont des départs positifs. 

La réforme du BAC impose un rythme difficile et incohérent sur le plan pédagogique, même 
si les élèves de La Source sont venus en cours jusqu'à la fin de l'année scolaire. 

Les élèves ont majoritairement obtenu de bonnes réponse à leurs vœux sur ParcourSup 

 

3) 1er retour du groupe Maison / présentation de pistes d'exploitation 
Yves Herbel commente la synthèse des derniers travaux du groupe Maison remise au CA. 

• La Source AEN peut absorber les frais de fonctionnement de la maison durant 2 à 3 
années.  

• Une enveloppe de 300 000 euros destinée aux travaux d'aménagement nécessaires à 
une première utilisation est comprise dans l'emprunt contracté lors de l'achat. 

• La maison ne peut pas être démolie. 
 

Différentes pistes d'exploitation sont évoquées, aucune décision ne doit être prise ce jour sachant 

que les charges fixes de la maison, évaluées à 95 000 euros / an, doivent être compensées. 

Le CA souhaite l'an prochain mieux évaluer ces possibilités. Il reste attentif à ce que l'acquisition 
de ce nouveau bâtiment permette de nouveaux projets qui contribueront au développement de la 

démarche pédagogique de La Source. 

4) Etat de la péréquation 
Il sera nécessaire de revenir sur ce sujet l'an prochain. Aude Coudé a souligné que les tranches 
des tarifs ne sont pas bien indexées sur celles des Impôts, elle proposera au CA d'examiner une 
autre grille pour le prochain budget. Ce point sera mis à l'ordre du jour du CA de décembre 2023. 
 
 



 5) Composition du Conseil Pédagogique 

Direction : Tatiana Consiglio – Yves Herbel 
Enseignants : Niv 1 / Louise Lopez 
  Niv 2 et 3 / Hélène Lievain et Florence Bizette 
Parents :  Véronique Vocanson, Sandrine Romet et Mélanie Valdez De Reglaudre 
Afas :   Firouzeh Jallaud 
Elèves : Enzo Juillerat (1ère) 
  Elisabeth Hillion (1ère) 
 

6) Rappel des demandes de l'AFAS / site de La Source actuellement en ligne 
Ces différents échanges permettent de préciser ce qui est important pour chacun des partenaires 
de La Source qui avancent dans le même objectif. 
Le CA sera tenu informé à la rentrée prochaine des prochaines étapes de réalisation. 

 

7) Travaux sur les fondations Renan 
Le Conseil d’administration a été tenu informé ces derniers mois des nécessités de travaux dans 
certains des bâtiments de la rue Renan : 

Reprise des fondations suite aux dégradations des sols 

Isolation thermique, reprise de couverture et d'étanchéité 

Obligation de mise aux normes de l'accès principal: création d'un ascenseur ou d'un 
élévateur. Une demande de dérogation est en cours pour la seule création d'un élévateur. 

 

Deux budgets de travaux prévisionnels (soit, ascenseur ou élévateur), établis au plus juste des 
premières réponses des entreprises consultées, sont soumis au Conseil d'Administration. 

Ils sont commentés par la trésorière Mélana Kali et le directeur du niveau concerné Yves Herbel. 

Il est décidé par mesure de précaution, dans l'attente de la dérogation, de prendre en compte 

le budget le plus important (avec ascenseur) : 1 825 622, 40 euros. 

 

Ces travaux seront financés par un emprunt. 

 

Le principe de l'emprunt est donc soumis à l'approbation des administrateurs qui décident d'un 
vote à main levée. 

 

Nombre de votants : 14 (Yves Herbel, directeur, ne prend pas part au vote) OUI : 14 

 

La demande d'emprunt est validée à l'unanimité des administrateurs votants. 

Ceux-ci délèguent les démarches auprès des banques à Aude Coudé, Responsable 
Administrative et Financière: demande d'un emprunt à hauteur de  1 825 622, 40 euros. 

 

Les entreprises sont en cours de consultation, un état plus précis sera communiqué au CA à la 
rentrée. 
 

  8) Actions de l'APE et modification de son Bureau 

5550 euros ont été collectés lors de la vente des sweats, ils seront versés à Sources Vives 
Diner des parents : 192 participants, un vrai succès ! 
Changement de trésorière en octobre 
Apéritif des nouveaux parents mardi 27 juin à 19h 
Tous les élèves de terminale de cette année recevront un mug en souvenir de l'école 

(Michèle H. propose de faire une soirée d’au revoir des familles qui quittent la Source)  
L'APE propose de financer des distributeurs de protections intimes pour les filles du collège 
 

 

Dates à retenir pour la rentrée : 

1er Bureau 23/24: 12 ou 14 septembre 2023 1er CA : jeudi 21 septembre 2023 
Réunion d'accueil des nouveaux parents : 7 septembre 2023 à 19h 
AG 2024 : 8 février 2024 

 
Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN  

Camille Jouvet, Administratrice Enseignante - Michèle Hervieu, Présidente du CA 

 


